

Inicio > Economía > Ecopetrol advierte que bloqueos y ataques a oleoductos afectan su normal operación

Economía

Ecopetrol advierte que bloqueos y ataques a oleoductos afectan su normal operación

Por Economía - 04/09/2024



Ecopetrol denuncia ataques a oleoductos y bloqueos de vías en Colombia.

La petrolera colombiana Ecopetrol informó el miércoles que sus operaciones están en riesgo debido a los recientes ataques a los oleoductos Caño Limón-Coveñas y Bicentenario, sumados a un paro nacional de camioneros que comenzó el lunes.

Estos eventos podrían generar una desaceleración en la producción y afectar el suministro de combustible en todo el país.



Ecopetrol denuncia ataques a oleoductos y bloqueos de vías en Colombia.

Ecopetrol enfrenta amenazas a su operación por ataques a oleoductos y paro camionero

Las protestas de los camioneros, que se oponen al aumento en el precio del diésel propuesto por el gobierno colombiano, han causado bloqueos en las principales vías del país, lo que afecta la movilidad del transporte de carga y complica la distribución de hidrocarburos.

La situación ha generado preocupación en la industria energética y en la población en general.

Ecopetrol advirtió que la limitada disponibilidad de los oleoductos, como consecuencia de los atentados, junto con las dificultades para movilizar buques tanque cargados con hidrocarburos y gas licuado de petróleo, podría afectar la producción de crudo y gas en los próximos días.

Además, el abastecimiento de las refinерías de Barrancabermeja y Cartagena, así como la distribución de combustibles en diversas zonas del país, también se vería comprometido.

El impacto de estos sucesos podría extenderse a varios sectores económicos, generando desabastecimiento de combustible, encarecimiento de los precios de transporte y otros servicios.

Ante este panorama, Ecopetrol está evaluando medidas para mitigar los efectos del paro camionero y los ataques a sus infraestructuras, mientras el gobierno busca un acuerdo con los transportistas para poner fin a las protestas.

La continuidad del paro y los daños a la infraestructura petrolera pueden agravar la situación energética del país, y la incertidumbre sobre el suministro de combustible se perfila como un desafío clave para Ecopetrol y las autoridades en los próximos días.

Ecopetrol cayó este miércoles cerca del 3% en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), rompiendo la barrera de los \$2 mil pesos.



Recibir boletín de noticias



Lea más: [Se desploman los ingresos de Ecopetrol en el primer semestre de 2024.](#)

TEMAS Ecopetrol

Artículos relacionados Más del autor



Daniel Quintero defendió a Jorge Carrillo tras nombramiento como presidente de ISA



Se desploman los Ingresos de Ecopetrol en el primer semestre de 2024

Occidental Petroleum y Ecopetrol perforarán el pozo offshore más profundo del mundo



Pluralidad Z | El medio de las nuevas generaciones, información con rigor. En la opción Sobre nosotros, encontrará nuestro equipo editorial, política de ética, política de correcciones e información sobre propiedad y financiación. El uso de este sitio web implica la aceptación de los Términos y Condiciones y Políticas de privacidad de Pluralidad Z.

Contáctanos: info@pluralidad2.com

